
AM Dr. Günther erscheint zu Anfang des TOP 6 zur Sitzung.  
 
Herr TBG Witt berichtet über die Informationen, die die Stadt am 19.03.2015 von 
der Deutschen Bahn -als Bauherr der Maßnahme- zum Sachstand erhalten hat. 
Danach ergab eine umfangreiche Beweisführung, dass die in Insolvenz befindliche 
Firma Weiland zahlreiche mangelhafte Arbeiten an der Personenunterführung 
hinterlassen hat. Dies erfordere eine umfangreiche Sanierung, die auch den Abriss 
von einigen bereits erstellten Betonbauteilen nötig werden lässt. Laut einem 2. 
Gutachten sei eine Teilsanierung möglich. Die Stadt hat gegenüber der DB 
bekräftigt, dass sie als Beteiligte zukünftig frühzeitiger und detaillierter über die 
beabsichtigten Sanierungsmaßnahmen und die Kostenentwicklung informiert 
werden möchte. 
 
Von der Verwaltung werden die weiteren Fragen der AM beantwortet. 
 


